

## 在宅酸素友の会「ひまわり」バスハイク報告

# バスは行く！

第9回～日田・紅葉とビール工場見学の旅～

2002年10月30日

参加者 38名

スタッフ11名



やって来ました、行って来ました、半年に一度の在宅酸素友の会「ひまわり」の恒例バスハイク！

今回は天領とおいしい水で有名な日田に行ってきました。

最近はなかなか天気に恵まれなかったバクハイクですが、今回は快晴！ 期待も高まりますが、まずは出発前に看護師より血圧やバイタルチェックで参加者のみなさんの体調を確認です。そして、確認が終わったらいよいよ出発。バスは一路日田に向けて、高速道路をひた走ります。

バスの中では、うたやゲーム、bingoで盛り上がり、あっという間に最初の目的地日田温泉のかんぽの宿に到着です。ここでは季節の懐石をいただき、年々レベルアップする参加者のみなさんの「芸」で食事に彩りを加えていただきました。食後はお楽しみの温泉！ 参加者のみなさんも、このバスハイクを通してかなりの温泉通になられていますが、なかなか好評のようでした。



食事と温泉を楽しんだ後は、次なる目的地、サッポロビール日田工場の見学に向かいます。ビール工場は新しくとても綺麗で、その生成過程を詳しく勉強することができました。そして、見学後はできたてのエビスピールを試飲です。「やはりできたては違う。おいしい！」とは津田院長（中段右）の言。楽しく試飲した後は、工場併設のおみやげセンターで買い物をし、集合写真を撮ると、楽しかったバスハイクも後は帰るのみ。本当に楽しいことはアッという間ですね。



今回も無事に帰ってくることができましたが、次回はいよいよ第10回になります。温泉で宿泊を、というご希望もあり、果たしてどうなりますやら。。。毎回、酸素でお世話になっている大同商会のみなさんのご協力をいただきながら、次回も楽しいバスハイクとなるよう企画したいと思います。

日頃家に閉じこもりがちな在宅酸素患者さん、思い切って旅に出かけてみませんか？ 酸素や体調に不安がある方はご相談ください。旅先には心を元気にする人や風景、食べ物などがたくさんあります！ みなさんのご参加をお待ちしています。